



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Febrero 2015. Número 2.628 comunicacion@iusevillaciudad.org

NUESTRO CABEZA DE CARTEL YA ESTÁ EN OSOIGO.COM



Hazme una pregunta

El primer candidato de nuestra propuesta de lista electoral, **Dani González**, ya está en el portal estatal www.osoigo.com de preguntas para los políticos. Este portal tiene la peculiaridad de aceptar el compromiso previo **obligatorio** de contestar a todas las preguntas que les sean formuladas por los ciudadanos.

OSOIGO es una plataforma web para crear puentes entre representantes políticos y ciudadanos. Los usuarios pueden preguntar a los políticos que se han comprometido a responder todas vuestras preguntas. OSOIGO es el portal de los políticos que escuchan y de los usuarios que preguntan.

El funcionamiento de Osoigo.com es sencillo: el ciudadano o ciudadana formula la propuesta de pregunta para el político que desee, y la plataforma le comunica el número de apoyos

que necesita para que la pregunta sea respondida. Las preguntas que consigan el número de apoyos requerido llegan al político, que se ha comprometido a responderlas.

De esta manera, el filtro para las preguntas son los propios ciudadanos que con sus apoyos deciden que preguntas serán respondidas. El valor añadido es que todos los políticos participan de forma voluntaria.

Dani González, muy conocido por su cuenta de Twitter **@rojosevillano** tiene un gran predicamento en las redes sociales porque tiene criterio y opina sobre cualquier tema que entienda de interés para sus valores ideológicos, su práctica política o su compromiso social.

Desde este boletín invitamos a preguntarle. O a apoyar las preguntas que ya estén formuladas por otros usuarios del portal, dado que necesita reunir **20 apoyos** cada pregunta para que le llegue al candidato y así verse obligado a contestarla.

En este portal ya participan –a día de hoy- 208 políticos de 24 partidos diferentes. Todos ellos han adquirido el compromiso de participar. Dani González es, por ahora, el único candidato a la alcaldía de Sevilla que está presente en el portal y que ha sido capaz de aceptar el compromiso obligatorio de responder a las preguntas que le sean formuladas.

Entra en <https://www.osoigo.com/es/p/daniel-gonzalez-rojas.html> y formula tu pregunta que, por comprometida que sea, tendrá su respuesta.